

Rencontres entre la crèche et l'Ehpad

NR du 23/03/2017



Une joyeuse équipe qui s'est investie dans un planning de rencontres.

A l'occasion de la Semaine de la petite enfance sur l'enchantement, un groupe de résidents de l'Ehpad La Châtaigneraie de la Celle-Guenand a préparé un petit spectacle pour les enfants de la crèche Philo'mènes à Descartes.

Vendredi 17 mars, sur le thème autour du potager, jardiniers, épouvantails, fée, coccinelles, sans oublier les paniers remplis de beaux légumes ont fait leur apparition à la crèche. Les résidents avaient pour l'occasion révisés sans difficultés les chants comme « Savez-vous planter les choux » et « Mademoiselle coccinelle ».

Lorsqu'ils se sont mis à chanter « La java bleue » et « En passant par la Lorraine », les enfants ont écouté avec une attention toute particulière ces chants.

« **C**'est un vrai rafraîchissement de voir ces petits », déclare Yolande, 96 ans en montant dans le minibus pour regagner l'Ehpad. Une conclusion à cette journée qui appelle d'autre rencontre pour développer ce lien entre générations.

C'est à la suite d'un échange entre la directrice de la crèche attitude et l'animatrice de l'Ehpad, qu'un projet de création de lien social et entre générations a été mis en place.